

Ressort: Sport

Australian Open: Federer freut sich auf Halbfinale gegen Murray

Melbourne, 24.01.2013, 10:27 Uhr

GDN - Roger Federer freut sich auf das am Freitagabend (Ortszeit) stattfindende Halbfinal-Duell gegen Andy Murray bei den Australian Open. "Es waren immer tolle Duelle mit Andy", sagte Federer nach seinem Fünf-Satz-Triumph im Viertelfinale des Grand-Slam-Turniers gegen Jo-Wilfried Tsonga.

Der Schweizer, der in seiner Tennis-Karriere bereits 17 Grand-Slam-Turniere gewinnen konnte, hatte sich mit 7:6, 4:6, 7:6, 3:6 und 6:3 gegen den Franzosen durchgesetzt. "Das Match hätte auch einen anderen Ausgang nehmen können", sagte Federer nach dem Fünf-Satz-Krimi. Murray hatte im Viertelfinale seinerseits mit 6:4, 6:1 und 6:2 gegen Jeremy Chardy gewonnen und hat damit im gesamten Turnierverlauf noch nicht einen einzigen Satz abgeben müssen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6373/australian-open-federer-freut-sich-auf-halbfinale-gegen-murray.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com